



**CONCILIU**

**LEGIONIS MARIAE**

**Boletín Abril 2025**

**Allocutio**

**“Nuestro camino de Emaús, flanqueados por Jesús y María glorificados”**

**Por el Padre Paul Churchill,**

**Director espiritual del Concilium**

commocionaron a sus seguidores. El corazón de su madre se sintió verdaderamente commovido. Sus seguidores vieron frustradas sus esperanzas. Sus apóstoles sufrían la culpa de su traición y cobardía.

Y entonces llegó el acontecimiento que lo cambió todo y que sigue siendo el centro de nuestra fe: Nuestro Señor resucitó de entre los muertos. También es el centro de nuestro mundo, porque de no haber sucedido, nuestro calendario actual no existiría. San Pablo dijo: «Si Cristo no resucitó, vana es nuestra fe y, entre todos los hombres, somos los más dignos de lástima» (1 Cor 15,14).

Las apariciones de nuestro Señor después de su muerte no dejaron lugar a dudas a los apóstoles y demás discípulos. Miraban a los incrédulos. Sí, la humanidad creía en un mundo de espíritus después de la muerte. Pero ver a la persona que conocían crucificada, ahora resucitada, no solo en espíritu, sino con un cuerpo que aún podía comer pescado y pan, y con sus heridas, y además podía atravesar puertas cerradas, los dejó atónitos. Alguien había regresado de entre los muertos. Nunca antes se había presenciado algo así.

Lo que también contribuyó a su asombro fue que, para sus apóstoles y discípulos que lo habían dejado morir, él no vino a reprenderlos, sino a traerles su amor y paz. También les encomendó, a pesar de su traición, la

misión de llevar la buena nueva de la victoria sobre la muerte y el perdón de los pecados a todo el mundo. Así, no solo es vencida la muerte, sino también todo pecado y la culpa que conlleva.

Cuando mueras, tu cuerpo será enterrado o incinerado. Habrás dejado huella en la historia. Tu tumba será olvidada con el tiempo. El mundo sigue adelante sin ti. ¡A menos, claro, que te consideren un santo y usen tu cuerpo como reliquias! Pero Cristo, al resucitar de entre los muertos, comenzó a gobernar de una manera nueva. Es innegable que millones de personas lo han seguido, han dedicado sus vidas a su causa y han cambiado la historia. Lo que les ayuda es saber que Él está de nuestro lado, aunque —como los discípulos de Emaús— no lo reconocan. Él camina con nosotros.

Sin embargo, el Señor Resucitado se propuso permitir que otra persona compartiera su estado glorioso: María, su madre. Su resurrección por sí sola podría haber dejado aún algunas preguntas. Podríamos pensar: «Bueno, Él es Dios, así que tiene esa capacidad porque es divino. Nosotros, simples criaturas, ¿podemos realmente esperar que nuestros cuerpos sean glorificados?». Pero para asegurarnos en ese punto, la tomó en cuerpo y alma, aunque era una criatura completa, a un estado glorioso.

Pero Él tenía otro objetivo. Así en la tierra, como así también en el cielo: necesitaba su ayuda. Porque ella, criatura pura, al igual que en Caná, comprende nuestras necesidades básicas, terrenales y espirituales, y puede intervenir directamente ante Él en nuestro favor, y Él le permite dispensarnos sus gracias. Ella, Suya y nuestra Madre, sabe mejor que nosotros cuáles son nuestras verdaderas necesidades y solo actúa según la voluntad de Dios (San Luis M. de Montfort, *Tratado*, Cap. 1, Artes 2 y 3).

Los dos discípulos camino a Emaús, aún en nuestro mundo y aún pertenecientes a él, se encontraron con un desconocido que les dio esperanza. Al principio, no reconocieron a su Señor glorificado. Solo sabían que Él les estaba animando el corazón, así que lo invitaron a quedarse con ellos. Solo al comer con Él, comprendieron su asombrosa realidad y quedaron asombrados, sin poder ocultar su alegría.

Con nosotros es un poco diferente. Tú y yo recorremos nuestro camino a Emaús, a veces hacia abajo. Pero nuestra realidad es que dos personas glorificadas, que una vez caminaron por este mundo, caminan con nosotros.

No son santos cuyos cuerpos se quedaron atrás y nos dan reliquias. No. Tienen sus cuerpos con ellos en gloria. Pero caminan con nosotros tan real como Él lo hizo con aquellos dos discípulos la noche del primer Domingo de Pascua.

A un lado camina María, quien en su corazón conoce los profundos dolores que nos pueden afligir. Al otro lado, su Hijo, aún con sus heridas físicas, está con nosotros, con su gran corazón de amor divino en su centro. Y nos anima: «No tengáis miedo. Yo he vencido al mundo. Estoy con vosotros siempre, sí, hasta el fin de los tiempos». Y María nos dice, como a Juan Diego: «¿No estoy yo aquí, yo que soy su Madre?».

Así, siempre rodeados por ambos, salgamos con confianza hacia los demás, sabiendo que nos sostienen Jesús y María, ambos con sus cuerpos glorificados, nuestra realidad futura, la gloria del cielo. Y testémonos con nuestras vidas y palabras que somos personas llenas de la alegría de la Resurrección, recordando las palabras de Nuestro Señor: "¡No tengais miedo de los que matan el cuerpo!". Por su Resurrección y la Asunción de María, tenemos la certeza de que nuestra muerte será también así. Con María y Jesús a nuestro lado, estamos en compañía de los vencedores. Amén.

¡Feliz Pascua a todos vosotros

---

## **SUR DE DUBLÍN**

### **Curia Immaculata**

La Curia tiene diez (10) praesidia y cuarenta y tres (43) socios. El retiro anual se celebró el 6 de abril. El tema de la reunión de patricios fue "El Poder del Perdón"; asistieron seis (6) legionarios y cuatro (4) patricios. Los principales trabajos de un praesidium son visitas a hogares, visitas a residencias de ancianos y visitas a los colegios. Los socios visitaron mil (1,000) hogares en su parroquia. Se dieron medallas milagrosas y publicaciones de la Legión; se les animó a ser socios de la Legión. Se dio información sobre las actividades parroquiales. Distribuyeron cuarenta y cuatro (44) "*Maria Legionis*" a los auxiliares y a otros. Se dieron paquetitos con oraciones a los alumnos de Primera Comunión y de Confirmación y se les mostró un video sobre la

Medalla Milagrosa. Visitan residencias de ancianos y también visitan a los auxiliares que residen allí. Los legionarios, acompañaron a algunos residentes a la Iglesia del Espíritu Santo, en Greenhills, para recibir la Unción de enfermos, el día de Nuestra Señora de Lourdes. Los principales trabajos de otro praesidium, son las visitas a colegios y a hogares, donde animan a los católicos no practicantes, a volver a los sacramentos. Se entregaron más de cuatrocientas (400) Medallas Milagrosas en las visitas a hogares. Los socios distribuyen ciento cuarenta (140) periódicos “Alive” cada semana.

### **Curia Gloriosa**

La Curia tiene nueve (9) praesidia y cincuenta y dos (52) socios. Se prevé la difusión para Inchicore. El retiro de la Curia se celebró el 6 de abril.

### **Curia Annunciata**

La Curia tiene cinco (5) praesidia y treinta y dos (32) socios. El retiro de la Curia fue el 5 de abril. Se realizan contactos callejeros mensualmente, según lo recomendado por el Concilium y va razonablemente bien. La Adoración al Santísimo ha empezado mensualmente en la “Casa Annunciata”, asistieron dieciocho (18) en febrero y trece (13) en marzo. Como no hubo informe de praesidium, en la última reunión de la Curia, se llevó a cabo un debate, sobre cómo comenzar un nuevo praesidium. Se debe abordar a amigos, conocidos y a los que asisten a Misa. También se llevó a cabo un debate, sobre las “Tres Cs”: Conversión, Conservar y Consolar. Se hicieron los siguientes puntos: Ser claros en lo que queremos decir a la persona contactada y explicarles la "Presencia Real" y no una versión diluida de la Iglesia. Usar terminología que sea fácil de entender y seguir, por los más jóvenes. Involucrar al contactado, en una conversación sobre Dios y su fe. Estad siempre equipado con la Medalla Milagrosa, tarjetas de contacto, etc. Organizar y promover la Hora Santa de Adoración, las devociones como las del primer viernes y del primer sábado, la entronización del Sagrado Corazón y del Inmaculado Corazón y el Santo Rosario en familia.

### **Curia de Ancilla Domini**

El Acies se celebró recientemente con una misa, en la iglesia de San Nicolás de Myra, en “Francis Street”. A continuación, hubo un refrigerio en Myra House. La reunión de patricios se celebró en el centro comunitario de

“Whitefriars Street”. El tema fue "Pacem in Terris: La enseñanza de la Iglesia Católica sobre la guerra y la paz". El cuarto viernes de cada mes se reúne el grupo de oración de Frank Duff, en Myra House. Se leen y comentan algunos de sus escritos. Se anima a todos a rezarle y a informar sobre los favores recibidos. Se realizó una jornada de difusión el sábado, y se visitaron tres iglesias. Comenzó con una misa en la calle Meath. Posteriormente, se reunieron con los feligreses y les dieron la medalla milagrosa. El praesidium juvenil marcha bien y se les pide a todos que consigan nuevos socios. En el Año Jubilar de la Esperanza de 2025, el grupo visitará las cuatro iglesias mencionadas. Se propone rezar un Rosario público ante la imagen en “Grey Street”, todos los sábados de mayo.

## **Curia Mater Ecclesiae**

Actualmente, tiene cuarenta y cinco (45) socios activos y once (11) en prueba, tres (3) de ellos, harán pronto su promesa legionaria. El Acies se celebró el domingo 23 de marzo. El sábado 29 de marzo, la Curia celebró un Congreso. A pesar de la escasa asistencia, se obtuvieron algunos frutos evidentes. Todos los socios tuvieron la oportunidad de hablar, y el sábado siguiente, tres (3) socios hicieron por primera vez, contactos callejeros. Los tres (3) se sintieron llenos de alegría, tras la experiencia. Al día siguiente del Congreso, el Día de la Madre, acudieron cuatro (4) legionarios, después de las misas dominicales en Bray, con la intención de agradecer a Nuestra Santísima Madre el éxito del Congreso. Dos (2) de los contactados se presentaron la noche siguiente a la reunión y volvieron la semana siguiente. Los sábados por la mañana, normalmente, de ocho (8) a diez (10) legionarios salen a hacer contactos callejeros. También se está intentando hacer difusión, a través de los contactos personales. La Curia está planeando una jornada de extensión/difusión en Blackrock/Foxrock en mayo. Cada semana se celebra una Hora Santa en la iglesia de San José en Glasthule, donde se reza la oración de Frank Duff. Mensualmente se celebra una Hora Santa en la Capilla del Divino Maestro, donde se reza la oración por Edel Quinn. Varios praesidia de la Curia se encargan, a su vez, de rezar el Rosario y la oración por la beatificación de la venerable Edel Quinn, los lunes, antes de la misa de 10 en la iglesia de San Patricio de Monkstown. Los temas recientes de las

reuniones de patricios fueron, "Vida", con una asistencia de quince (15), y "Órdenes sagradas y la Casa de Dios". Los principales trabajos de un praesidium son los contactos callejeros, las visitas a residencias de ancianos y las visitas a pacientes del hospital nacional de rehabilitación, donde se encuentran con personas que las han amputado y con personas que tienen lesiones cerebrales y medulares. Los socios dirigen el Rosario, las oraciones de la Legión y la Coronilla de la Divina Misericordia todos los sábados en la iglesia de San José en Glasthule.

## **IRLANDA**

### **COMITIA**

#### **Comitium de Navan**

El praesidium de Slane aumentó en tres (3) nuevos socios gracias a la Adoración al Santísimo El praesidium de Nuestra Señora del Santísimo Sacramento, informó de visitas a hogares y a residencias de ancianos, visitas con la Virgen Peregrina, visitas a colegios locales y la preparación para recibir la Primera Comunión. La Curia Consolata, tiene cinco (5) praesidia y su apostolado son las visitas a hogares y a las residencias de ancianos, donde se esfuerzan con la difusión, para incorporar a socios activos y auxiliares. También realizan contactos callejeros. Dos legionarios de la Curia participaron en la Peregrinatio Pro-Christo (PPC) el año pasado.

#### **Comitium de Raphoe**

Se registró una buena asistencia en las reuniones del Comitium. El praesidium "María Inmaculada" en Stranorlar, presentó su informe anual. Su apostolado incluye visitas a hogares y a hospitales. El nuevo praesidium de Ardaghey tiene tres (3) socios y el director espiritual, hizo la promesa legionaria. El praesidium de Falcarragh tiene tres (3) socios activos y cuarenta y cinco (45) auxiliares.

## **Comitium de Derry**

La asistencia a la reunión del Comitium es baja. El Comitium está planeando hacer extensión en las parroquias de Creggan y Ballymagorty. En dos (2) de los praesidia, seis (6) legionarios hicieron su promesa legionaria. La Curia “Queen of the Home”, en Inishowen, presentó su informe anual. Con seis (6) praesidia afiliados, se realizan visitas a hogares con la Virgen Peregrina y la distribución de la Medalla Milagrosa y de dípticos, para la confesión y para el rezo del Rosario. Durante el mes de mayo, se ponen altares en las tiendas con el permiso de los propietarios.

## **Comitium de Dromore**

La asistencia a las reuniones del Comitium de enero, febrero y marzo fue de veinticinco (25) personas cada mes. El praesidium de Nuestra Señora del Buen Consejo en Newry, informó que una nueva socia ha hecho la promesa legionaria, tras completar su período de prueba. En la reunión de febrero se eligió un nuevo vicepresidente.

## **CURIAE**

### **Curia de Drogheda**

Un nuevo praesidium se formó en Duleek el 9 de enero de 2025, tras el trabajo de extensión de la Curia, en dos parroquias. El 7 de diciembre de 2024 se celebró una agradable reunión de la Curia. Los trabajos de un praesidium, con seis (6) socios activos y cuarenta y dos (42) auxiliares, realizan contactos callejeros y visitas a residencias de ancianos. El praesidium de Ardee tiene ocho (8) socios que realizan visitas a hogares y a hospitales, además de visitar semanalmente la residencia de ancianos de Moorehall. En marzo, se realizó el apostolado con la librería ambulante, en un supermercado de Ardee, durante cuatro horas.

## **Curia de Clonmacnoise**

El praesidium de adultos de Athlone visita dos residencias de ancianos y dos centros asistenciales. Rezan el Rosario con los pacientes e incorporan socios auxiliares, cuando es posible. El praesidium participó en la reciente Vigilia por la Fe, el día 16 de marzo, donde se distribuyeron Medallas Milagrosas.

## **Curia de Armagh**

La Curia tiene seis (6) praesidia: uno de edad intermedia y dos (2) praesidia juveniles. Se realizaron jornadas de extensión en varios lugares. Cada semana visitan con la imagen de la Rosa Mística, diferentes hogares, donde se reza el Rosario con las familias.

## **Curia de Dundalk**

Se solicitaron presupuestos para la renovación del salón de la Legión en Kilsaran, con motivo del noventa (90º) aniversario del praesidium "Nuestra Señora del Sagrado Corazón". El arzobispo Eamon Martin celebró la misa y pronunció la homilía. Animó a todos a incorporar a más personas para la Legión. En marzo, tres (3) socios asistieron a "Llamada a la Acción" en Newbridge.

## **Curia de Leitrim**

Se ha formado un nuevo praesidium en Granard. Dos (2) socios de otro praesidium están colaborando en su inicio. Se mencionó un retiro para hombres, con una asistencia entre doce (12) y quince (15).

## **Curia de Clogher**

El praesidium de Belcoo se ha reactivado y se han nombrado cuatro (4) oficiales. Informe del praesidium: En Clones, hay seis (6) socios y dos (2) auxiliares. Han empezado las visitas a hogares y la respuesta ha sido positiva.

El praesidium trabaja con personas sin hogar y organiza la Adoración Eucarística semanal, para rezar por las vocaciones.

### **Curia de Kilmore**

Esperamos escuchar a este Consejo, en el próximo informe.

## **EUROPA**

### **ESPAÑA**

#### **Senatus de Madrid**

Realizan contactos callejeros, con muchas mujeres, en una zona de prostitución. Mientras los legionarios de diferentes praesidia hablan por la calle, otro grupo de legionarios, reza ante el Santísimo Sacramento. Una Curia contacta con la gente en calles peatonales concurridas, invitándolas a visitar la iglesia, encender una vela y rezar ante el altar, en Adoración. Un sacerdote está disponible para confesiones. Otra Curia realiza lo que ellos llaman "Pesca Joven", contactando con jóvenes adultos en las calles. En una tarde típica, veintiún (21) legionarios establecen más de treinta (30) contactos. El obispo auxiliar celebró una misa para conmemorar el 75.<sup>º</sup> aniversario del primer praesidium en España. Un director espiritual de un praesidium, invita a los jóvenes a incorporarse a la Legión en sus sermones y desde el confesionario. Este praesidium se reúne, en una zona donde se congregan muchos jóvenes. La Curia de Valencia informó sobre un nuevo praesidium de ocho legionarios. La Curia tiene un grupo de patricios de quince (15) socios.

#### **Senatus de Bilbao**

Muchos praesidia están compuestos actualmente por legionarios de edad avanzada, y hay pocos intentos de extensión. Las visitas a hogares, salvo a personas enfermas conocidas, son inexistentes. Dos praesidia se dieron de baja durante este período: uno en Munguía, al noreste de Bilbao, y otro en la diócesis de Burgos. Ambos se dieron de baja, por falta de socios. La Legión

está activa actualmente en solo siete (7) de las doce (12) diócesis originales del área del Senatus. No obstante, los socios de todos los consejos participan activamente en los ministerios y servicios de la iglesia. Varios praesidia participan en la distribución de Medallas Milagrosas junto con el folleto explicativo. La Curia de Basauri en Bilbao, es uno de los consejos más activos; a través de su librería ambulante, ha incorporado a dos (2) nuevos socios activos y a dos (2) auxiliares. Finalmente, el Senatus celebró en enero, un retiro conmemorativo por el aniversario de Alfonso Lambe, con gran asistencia y con muchas contribuciones entusiastas.

## **PORUGAL**

### **Senatus de Lisboa**

El apostolado de los praesidia consiste en visitas a residencias de ancianos, catequistas que acudieron a las escuelas para distribuir formularios de inscripción e invitaron a los niños a la catequesis. Se llevaron a cabo jornadas columbanas. El Senatus celebró una reunión para extensionistas, en la que se evaluaron las actividades realizadas en 2024 y se presentó el programa de varios consejos para 2025. Se están esforzando en revitalizar los praesidia debilitados tras la pandemia, y se presentaron varios proyectos y la formación de nuevos praesidia. El Senatus ha apoyado a los Consejos en la formación de nuevos praesidia, con resultados alentadores. Se informó de un praesidium juvenil con diecinueve (19) socios activos.

### **Comitium Reina de los Apóstoles (Ponta Delgada-Azores)**

Apoyan a pacientes oncológicos y visitan a enfermos en el centro de Alzheimer. Una Curia tiene veintiséis (26) socios activos y doscientos treinta (230) auxiliares; todos los auxiliares, reciben tarjetas de felicitación en su cumpleaños.

### **Regia Porta**

La Regia proporciona ayuda en el hogar a una familia inmigrante con dos niños autistas.

## **ITALIA**

### **Senatus de Roma**

Durante este período, informaron tres (3) praesidia y dos (2) Comitia. El Senatus visitó el nuevo Comitium de Asti, que administra las Curiae y los praesidia en el noroeste de Italia, donde la Legión casi desapareció, después del covid. El Comitium visita los consejos y se mantiene en comunicación mensualmente. Algunos praesidia afiliados están débiles, pero se reúnen y todos, excepto uno, tienen directores espirituales comprometidos y lugares de reunión adecuados. Tres praesidia tienen ocho, ocho y seis (8, 8 y 6) socios. Una antigua legionaria, tras la muerte de su esposo, volvió al praesidium con su hija. Su hija, mucho más joven que el resto de los socios, ha hecho la promesa y espera hacer difusión, centrándose en los socios más jóvenes. El Comitium de Rímini está funcionando muy bien. Hay ocho (8) praesidia y tres (3) Curiae. La Curia de Verona estaba adscrita al Comitium de Padua y recientemente fue transferida a Rímini cuando el Comitium de Padua se dio de baja. Los esfuerzos en la difusión han sido positivos, incluyendo la difusión de socios más jóvenes.

## **MALTA**

### **Regia de Malta**

Informes de tres (3) Curiae. El apostolado incluyó muy buenos contactos con turistas, taxistas y a bordo de los barcos. También se informó de visitas a hogares y contactos callejeros. La Curia Esperanza del Mundo aumentó en dos (2) nuevos socios. Se hizo contacto con personas alejadas de los sacramentos y se les alentó para que volviesen a la práctica de su fe. Informes de los praesidia: Dieron informes breves de siete (7) praesidia. Los trabajos que se están realizando son contactos con muchas personas de otros países, visitas a auxiliares, enseñanza del catecismo, contactos callejeros, rosarios al aire libre, visitas a hogares, un retiro de un día y una misa por el siervo de Dios Frank Duff. Un proyecto de María et Patria (MEP) lo realizaron dos (2) legionarios del Comitium de Gozo. Se llamó a ciento veinte (120) puertas (en los hogares), y cuarenta (40) personas respondieron resultando dos (2) posibles socios.

## **Consejos bajo la tutela de la Regia de Malta**

### **LIBIA**

El praesidium de Libia tiene diez (10) socios y el Acies está previsto para abril. Los hermanos Anthony Attard y Alfred se han mantenido en contacto con el praesidium cuando no fue posible realizar una visita debido al covid y a otras causas. La última visita se realizó en 2010. Ambos hermanos desean realizar una visita en 2025.

### **ALBANIA**

El corresponsal de Malta y otro legionario realizarán una visita a Albania a finales de este año.

### **CHIPRE**

Nicosia tiene dos (2) praesidia que se reúnen todos los domingos después de misa. Una socia, hizo la promesa legionaria tras completar su período de prueba. Por la tarde, los legionarios ayudan a un grupo de inmigrantes. El praesidium de Limassol no ha informado.

## **AMÉRICA DEL NORTE E INDIAS OCCIDENTALES**

### **INDIAS OCCIDENTALES**

#### **Senatus de Puerto Rico**

El Senatus tiene todos los cargos de oficiales cubiertos. El Acies fue muy dichoso. Ayudan con las tareas escolares y visitan un centro de detención juvenil. Se organizó el Sacramento del Matrimonio para dos (2) parejas tras veintiséis (26) y cuarenta y nueve (49) años de unión de hecho. Visitan una cárcel con las Hermanas de la Caridad y dirigen un campamento de verano en el Centro de las Hermanas.

## **REPÚBLICA DOMINICANA**

### **Senatus de Santo Domingo**

El Senatus recibió informes de tres (3) Comitia y tres (3) praesidia. Tienen setecientos cuarenta (740) socios activos, entre ellos, más de cien (100) pretorianos. Tienen ochocientos (800) auxiliares y ochenta (80) adjutores. Algunas estadísticas de los trabajos realizados indican, que se hicieron cinco mil (5000) visitas a enfermos y casi ciento diez mil (110 000) visitas a hogares.

### **Senatus del norte, en Santiago de los Caballeros**

Se recibió un informe de un Comitium que tiene diecisiete (17) praesidia y dos (2) Curiae. Se incorporaron cuarenta y dos (42) nuevos socios.

## **HAITÍ**

### **Senatus de Haití**

Las actas mencionan trabajos de servicio y de asesoramiento, visitas a enfermos y oraciones en los funerales. Piden nuestras oraciones debido a la crisis humanitaria que se vive allí. Tienen previsto celebrar el 75º aniversario del Senatus durante tres días, del 1 al 3 de mayo de 2025.

## **TRINIDAD Y TOBAGO**

### **Regia de Trinidad y Tobago**

En los últimos meses informaron siete (7) Curiae. Entre otros trabajos de la Legión, colaboraron en el apostolado parroquial, así como en la devoción del Primer Sábado, la catequesis, la dirección del Vía Crucis, la venta de periódicos católicos y la supervisión de los praesidia juveniles. Las Curiae de Arima y Chaguanas no han reiniciado sus actividades, pero un nuevo praesidium juvenil, empezó en esta última. No hubo informes de Point Fortin. La Regia celebró un día de oración en enero y programó el Acies, para finales de marzo.

## ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA

### **Senatus de Filadelfia**

Un praesidium juvenil de dieciséis (16) socios, hizo circular en su colegio, una imagen de la Virgen, por cada clase. Al retiro del Senatus asistieron doscientas sesenta (260) personas. Lamentablemente, su joven director espiritual, falleció repentinamente en diciembre. Que su alma descance en paz. Tres (3) praesidia organizaron un Rosario durante una semana y participaron unos quinientos (500). Esto incluyó una Adoración durante 24 horas, con un rosario cada hora.

### **Senatus de Los Ángeles**

Muchos consejos han celebrado un Congreso. Un praesidium informó de haber realizado tres (3) Exploratio Dominicalis. Nevada informó sobre un nuevo praesidium con dieciocho (18) socios con promesa y cuatro socios (4) en prueba. Con el objetivo de formar una Curia en Las Vegas, los legionarios han organizado tres (3) jornadas de difusión según el método columbano. Ayudan al párroco en sus visitas a las residencias de ancianos e imparten catequesis y el RCIA (curso de iniciación cristiana para adultos).

### **Senatus de Arlington**

Un praesidium juvenil de once (11) socios y siete (7) padres, realizó la Consagración de los 33 días de la Verdadera devoción a María. La Exploratio Dominicalis, las visitas a hogares, los contactos callejeros, la catequesis del Buen Pastor y la celebración del Nacimiento de la Virgen, destacaron en muchos informes. Una Curia formó un praesidium que ahora tiene con veinticinco (25) socios, todos jóvenes adultos. La Curia, compuesta por hispanos, distribuyó doscientos veintiocho (228) ejemplares de la revista “*Maria Legionis*” en español.

### **Senatus de San Francisco**

La asistencia de los oficiales de los praesidia, osciló entre el sesenta por ciento (60%) y el setenta y tres por ciento (73%). En los seis (6) praesidia que informaron, los socios oscilan entre cuatro (4) y siete (7). Un grupo de patricios, que funciona hace treinta y cuatro (34) años, tiene ahora unos quince (15) asistentes. En los contactos callejeros mensuales, en tres (3)

lugares del centro, utilizan la Medalla Milagrosa, el Rosario y los boletines dominicales de las iglesias cercanas. Recientemente, un contactado que era católico no practicante, confundido sobre su fe, volvió a misa. A los no católicos se les informa, sobre el curso de iniciación cristiana para adultos (RCIA).

### **Senatus de Houston**

En un Comitium, un praesidium organizó nueve (9) reuniones de patricios con un promedio de asistencia de ocho (8). Una Curia en Beaumont duplicó sus praesidia de cinco (5) a diez (10), en cuatro (4) años. Otra Curia estableció su primer praesidium juvenil. Un praesidium en el Comitium de Gallup, Nuevo México, celebrará su Centenario en 2025.

### **Senatus de Chicago**

Un praesidium comenzó a enviar rosarios a una base militar que no permitía la visita de personas ajenas. Entre sus trabajos, se encontraba promover la Consagración de 33 días a San José. El capellán del ejército invitó entonces a una legionaria a grabar su charla semanal sobre la Consagración a unos trescientos (300) oficiales del ejército y de la marina en tres (3) bases militares. Unos cien (100) miembros del personal realizaron la Consagración, se validó un matrimonio y trece (13) conversos se bautizaron. El Comitium de Kokomo, Indiana, informó sobre la curación de un cáncer en grado cuatro, gracias a la intercesión de Frank Duff.

### **Senatus de Boston**

Un praesidium en la cárcel, tiene entre trece (13) y quince (15) socios activos que organizan un rosario quincenal en el hospital de la cárcel. Ofrecen a los pacientes la Tessera, como un obsequio especial. En la Curia de Springfield, en la promoción de la verdadera devoción a María, resultó en que nueve (9) jóvenes hablaran sobre el “TDM”. En el Comitium de Providence, dos contactados no católicos, recibieron el sacramento del Bautismo y se convirtieron en legionarios activos. A cincuenta (50) reclusos, se les facilitan Seminario de Oración y catequesis.

## **Senatus de Nueva York**

El Senatus se ha estabilizado recientemente. Hubo informes de un praesidium y dos Comitia. El Comitium de Newark informó que se están realizando visitas a hogares, visitas a cárceles y la librería ambulante. El Comitium, compuesto por coreanos y ocho (8) praesidia, incorporó a noventa y un (91) activos y ciento veinticinco (125) auxiliares, y organizó cincuenta y un (51) Bautismos, uno de ellos, es ahora un nuevo legionario. El Acies del Senatus contó con la asistencia de unos doscientos (200), incluyendo legionarios de Consejos afiliados.

## **Senatus de St. Louis**

El tesorero y el vicepresidente del Senatus fallecieron el año pasado. Que descansen en paz. El Senatus eligió a tres (3) nuevos oficiales recientemente: presidente, secretario y tesorero. Informaron cinco (5) praesidia. Tres (3) Comitia con sede en Illinois, Kansas y Denver respectivamente, con cincuenta y dos (52), setenta y dos (72) y ciento sesenta y tres (163) socios activos, también informaron. El Comitium de Denver distribuyó rosarios en centros comerciales y organizó la entronización del Sagrado Corazón de Jesús, en los hogares, de ochenta y dos (82) familias. También realizan visitas con la Virgen Peregrina y el apostolado penitenciario. Un praesidium juvenil en Kansas, hizo dos mil cuatrocientos (2400) rosarios y fueron monaguillos en trescientas (300) misas.

## **FLORIDA**

### **Regia de Miami**

La asistencia de los praesidia fue alrededor del cincuenta por ciento (50%) y la asistencia de la Curiae del sesenta por ciento (60%). Informaron tres (3) praesidia y once (11) Consejos. Una jornada de difusión dio como resultado, que nueve (9) se interesaron en ser socios activos y treinta y uno (31) en ser socios auxiliares. Se formó un nuevo praesidium en la lejana Savannah. La difusión, se enfatizó en dos (2) allocutios. Se estableció como objetivo, formar dos (2) praesidia en 2025. Las fechas de los Acies se escalonaron según las Curiae afiliadas.

## CANADÁ

### **Senatus de Toronto**

El Acies se celebró en marzo para los praesidia locales. Informaron tres (3) praesidia y ocho (8) consejos. Un Comitium coreanos informó sobre la conversión al catolicismo de un residente de una residencia de ancianos. La extensión, dio como resultado un nuevo praesidium de doce (12) socios en una parroquia. El principal trabajo de este nuevo praesidium es la Virgen Peregrina y la entronización de los hogares al Sagrado Corazón de Jesús. Se estableció un praesidium con tres (3) oficiales en el seminario. A esto le siguió una charla sobre la Legión de María ante unos cuarenta (40) seminaristas y cinco (5) sacerdotes. Se entregaron manuales a todos los presentes. El Comitium de Vancouver trabaja arduamente mientras se prepara para su próximo Congreso. El Senatus de Montreal tuvo informes de tres (3) praesidia y tres (3) Curiae. Un nuevo praesidium aumentó de cinco (5) a ocho (8) socios en un año. El número de socios en la Curia de Sherbrooke es actualmente bajo y se espera que aumente pronto. La Curia de San Jacinto aumentó en un nuevo praesidium y tiene planes para otro, gracias a la presencia de posibles socios, incluyendo a trabajadores colombianos y mexicanos de la localidad. Entre los trabajos de la Curia, se encuentra un grupo de patricios. El Comitium de Edmonton registró una asistencia de alrededor del treinta por ciento (30%) este trimestre, de nueve (9) praesidia locales. Se espera que esta asistencia mejore. Tiene cinco (5) Curiae. Se ha formado un nuevo praesidium francófono en Edmonton, mientras que en Calgary la extensión ha sido una prioridad para dos Curiae.

## ÁFRICA

### **NIGERIA**

### **Regia de Lagos**

La jurisdicción de la Regia abarca la archidiócesis de Lagos, la diócesis de Abeokuta y la diócesis de Ijebo, y comprende cuarenta y dos (42) Comitia, doscientos veintiún (221) Curiae de adultos, ciento cuarenta y dos (142) Curiae juveniles, dos mil cuatrocientos diecisiete (2.417) praesidia de adultos, dos mil novecientos setenta y cuatro (2.974) praesidia juveniles e intermedios y doce (12) praesidia, con treinta mil seiscientos treinta y siete

(30.637) legionarios adultos, veintitrés mil cuatrocientos ochenta y un (23.481) legionarios juveniles e intermedios, dos mil quinientos diez (2.510) pretorianos, tres mil cuarenta y cuatro (3.044) auxiliares y cuatrocientos ochenta y cuatro (484) adjutores. Los trabajos son: visitas a hogares y hospitales, cuidado de los niños durante la misa, enseñanza del catecismo, instrucción y asesoramiento matrimonial, visitas a orfanatos y a ancianos. Promoción de la entronización del Sagrado Corazón, difusión de publicaciones católicas y la Medalla Milagrosa, así como visitas a burdeles, cárceles y leproserías. En total, se visitaron ochenta y un mil quinientos veintiún (81.521) hogares en 2024, veintiún mil noventa y nueve (21.099) personas en hospitales y diez mil doscientas sesenta y siete (10.267) personas contactadas en los encuentros por la calle. Miles de personas se prepararon para recibir los sacramentos, incluyendo siete mil doscientos setenta y siete (7.277) para la Primera Comunión y cuatro mil trescientos catorce (4.314) para la Confirmación.

### **Regia de Onitsha**

Comitium de Umuoji informa haber ayudado a muchas personas a prepararse para recibir los sacramentos, incluyendo a catorce (14) parejas que se casaron por la Iglesia. También informan haber ayudado a resolver conflictos familiares. Se celebró un congreso y siguieron el consejo del corresponsal para prepararse con antelación al Acies. El Comitium de Jalingo planea expandirse a las zonas del interior y a lugares donde la Legión de María ya no existe debido a los frecuentes disturbios y ataques en la zona.

### **Regia de Ikot Ekpene**

Comitium de Calabar informa haber ayudado a dos (2) no católicos y a dos (2) tradicionalistas africanos, a incorporarse a la Iglesia. Se regularizaron tres (3) matrimonios, seis (6) parejas recibieron el sacramento del matrimonio y se reactivaron dos (2) praesidia con dificultades. El Comitium de Calabar de Ikot Ansa también estableció dos (2) nuevos praesidia y reanudó otro con éxito.

## **Senatus de Enugu**

Un Comitium estableció recientemente una (1) Curia juvenil y una (1) Curia de adultos, nueve (9) praesidia de adultos y ocho (8) praesidia juveniles. Se ordenaron como diáconos, diecinueve (19) legionarios.

## **Senatus de Abuja**

La consagración de la archidiócesis de Abuja al Inmaculado Corazón de María fue en noviembre pasado, tras lo cual, el director espiritual del Senatus animó a los legionarios, a tomar en serio su consagración al Inmaculado Corazón de María. En enero, el Senatus celebró su taller anual bajo el lema: "Profundizando en nuestra identidad católica y espiritualidad mariana como legionarios de María". El acto fue un éxito y tuvo una gran asistencia. Se ha programado un taller para catequistas para marzo y un foro de directores espirituales para junio.

## **Senatus de Ibadan**

El Senatus está compuesto por treinta y un mil cuatrocientos sesenta y ocho (31.468) legionarios, de ellos catorce mil novecientos dos (14.902) son legionarios activos [trescientos dos (302) dan catequesis, como parte de su trabajo de la Legión], mil ochocientos cincuenta y cuatro (1.854) están en prueba y diez mil ochocientos cincuenta y cuatro (10.854) son legionarios juveniles. También hay mil seiscientos cincuenta (1.650) auxiliares, quinientos setenta y tres (573) son pretorianos y doscientos quince (215) son adjutores. Informan que ayudaron a preparar a miles de personas para recibir los sacramentos. Los legionarios visitaron hogares, hospitales, cárceles, burdeles y orfanatos, y ayudaron a muchos a convertirse a la fe católica. Diez (10) legionarios se ordenaron como sacerdotes, seis (6) como diáconos y un legionario realizó la profesión solemne monástica.

## **GAMBIA**

La Curia de Banjul organizó la celebración de la Santa Misa en honor del Siervo de Dios Alfonso Lambe el 26 de enero, tras lo cual la Legión de María comenzó su Año de Oración.

## **UGANDA**

### **Senatus de Uganda**

El año pasado, la Regia de la Kábala celebró sus setenta y cinco (75) años de la Legión de María. Los socios de la Regia son ciento noventa mil seiscientos sesenta y siete (190.667) legionarios. Sus informes indicaron que dos mil ochenta y tres (2.083) niños se bautizaron, cuarenta y cuatro (44) adultos entraron en la Iglesia Católica y quinientos sesenta (560) nuevos socios se incorporaron a la Legión. Un praesidium recién establecido presentó su primer informe. Los socios allí visitan hogares, hospitales, hablan con guardias de seguridad y con conductores de “boda boda” (son motos y bicicletas, taxis para transportar a viajeros). Como resultado de sus esfuerzos, cuatro (4) niños se bautizaron. Los legionarios del Comitium de Villa María, visitaron las islas del Lago Victoria, donde se embarcaron en una misión de evangelización de un mes de duración, para llegar a muchas almas. El Senatus también se está preparando para la duodécima (12<sup>a</sup>) conferencia de directores espirituales, con el tema «No tengáis miedo».

### **Consejos bajo la tutela del Senatus de Uganda:**

#### **SUDÁN DEL SUR**

El Senatus de Uganda tenía previsto enviar un equipo de extensión a Sudán del Sur a principios de marzo de 2025, donde participaría en el Acies de varios Consejos durante tres (3) semanas. Lamentablemente, debido a la creciente inseguridad, los vuelos programados se cancelaron.

#### **ETIOPÍA**

En febrero, el Senatus de Uganda envió a dos legionarios a Etiopía para seguir con la iniciativa anterior de extensión y continuar su trabajo de evangelización. A pesar de las dificultades, se ha logrado un trabajo sustancial en al menos cuatro (4) parroquias, colegios y un seminario mayor, con cinco (5) praesidia en funcionamiento.

## **TANZANIA**

### **Comitium de Hai Moshi**

Los trabajos son visitas a hogares y a hospitales, alentar a las parejas a casarse por la Iglesia y preparar a adultos y a niños para recibir los sacramentos.

### **Comitium de Mbeya**

En un correo electrónico reciente, el director espiritual del Comitium felicitó al Concilium por su reunión del Centenario y se comprometió a ofrecer veinte (20) Misas por el feliz descanso del alma del Padre McGregor.

### **Comitium de Njombe**

Las actividades planificadas para 2025 incluyen reuniones de la Legión de María, visitas a enfermos en sus hogares y en los hospitales, y un trabajo apostólico general en la comunidad. Esperamos con interés la información del Comitium de Rombo en el próximo informe.

## **MALAUÍ**

### **Senatus de Blantyre**

Se están dando pasos para aumentar la asistencia a las reuniones del Senatus. Muchos Consejos afiliados informan que están celebrando Congresos o planeando Congresos para próximamente. El obispo Allan Chamgwera aconsejó a todos los legionarios que se mantuvieran unidos y rezaran el Rosario a diario. Informaron de los trabajos de: visitas a parejas que conviven, de lo que ha resultado, que muchas parejas reciban el sacramento del matrimonio. Se visita y consuela a las familias en duelo. Se aconseja y anima a los jóvenes y a los católicos no practicantes a volver a la fe. Los legionarios enseñan catecismo a pequeñas comunidades cristianas y visitan a antiguos reclusos, tras su liberación. Un praesidium, que se estableció en 1945, trabaja con los jóvenes enseñándoles el catecismo.

## **Senatus de Maula**

Un Consejo informó que tenía unos ciento cincuenta (150) legionarios juveniles que se reunían semanalmente. Se les recomendó formar praesidia de diez (10) o quince (15) legionarios y una Curia. Los legionarios juveniles visitaron a jóvenes reclusos de Maula, quienes quedaron encantados con la visita y solicitaron una segunda visita.

## **ZAMBIA**

### **Regia de Lusaka**

Se recibió la planificación de la Regia para el 2025. En noviembre se celebró una conferencia para jóvenes adultos bajo el lema "Abrazar la santidad entre los jóvenes adultos". La conferencia abordó diversos problemas que afectan a los jóvenes adultos y ofreció orientación a los jóvenes legionarios para evitar lugares donde se practican malos vicios. En enero, la mayoría de las Curiae informaron haber conmemorado la vida y el legado del ahora Siervo de Dios Alfonso Lambe. Un Comitium informó haber visitado una cárcel abierta que alberga a noventa y siete (97) jóvenes. Otros trabajos son: las visitas a enfermos y afligidos, así como visitar pequeñas comunidades cristianas, enseñar oraciones y animar a los padres a bautizar a sus hijos. Una novena en preparación para el Acies comenzó el 21 de marzo y el Acies fue el 29 de marzo en la mayoría de las Curiae.

### **Regia de Kasama**

Esperamos tener noticias en el próximo informe.

## **KENIA**

### **Senatus de Kenia**

La Curia juvenil de Nairobi tiene nueve (9) praesidia. El praesidium "Our Lady Seat of Wisdom" tiene veinte (20) socios activos, catorce (14) auxiliares y veinte (20) socios en prueba. Supervisan tres (3) praesidia juveniles. Sus trabajos son: contactos callejeros y catequesis dominical. Organizaron un concierto en mayo y octubre, llamando a estos actos "Una Tarde con María". Invitaron a los feligreses a asistir. El director espiritual del Senatus, animó a todos los legionarios a leer el manual sobre el liderazgo,

para asegurar un buen espíritu de equipo y trabajo en equipo; preparan dos proyectos de extensión.

### **Regia de Kisumu**

La Regia de Kisumu celebró su cuadragésimo (40º) aniversario. Se contactó con quinientas dos parejas (502) y doscientas dieciséis (216), se casaron por la Iglesia. Contactaron con ochocientas cuarenta y ocho (848) personas no practicantes y cuatrocientas cuarenta y nueve volvieron a la Iglesia. Hablaron con dieciséis niñas de la calle y cuatro abandonaron esa vida.

### **Regia de Bungoma**

Se informó a mil seiscientos veintinueve (1629) padres sobre el Bautismo de sus hijos y se bautizaron mil cuarenta y cinco (1045) niños. En la diócesis de Eldoret, se establecieron siete (7) Curiae y tres (3) praesidia.

---

### **Recordando el Milagro de Monto 1925-2025**

Este maravilloso acto de la Legión de María, se celebró el sábado 29 de marzo de 2025 en la iglesia de Nuestra Señora de Lourdes, en la calle Seán McDermott, Dublín. Comenzó con la Hora Santa de Adoración Eucarística al Santísimo Sacramento, seguida de una procesión tras el Crucifijo de Monto, con la narración de la historia de Monto, y concluyó con la Santa Misa celebrada por el Padre Casey SDB y el Padre Anthony Kavanagh OP.

### **Reunión anual del Dicasterio en Roma del 4 al 6 de junio de 2025**

La Legión de María volverá a estar representada este año. El año pasado se invitó a dos personas de la Legión. Este año, el número se ha incrementado a tres. Asistirán el Padre Paul Churchill, director espiritual del Concilium Legionis Mariae, así como la hna. Miriam Mc Kane, secretaria, y la hna. Karen Wynne, tesorera. Asistirán a actos organizados, se reunirán con Philip Mulligan, quien trabajó para la Legión de María en la elaboración de los

Estatutos, y con personas relacionadas con las tres causas, en particular, con la del ahora siervo de Dios Alfonso Lambe y su causa.

### **Propuesta del Comité Deus et Patria para apoyar económicamente a los legionarios que viajan a Roma para el Jubileo de la Juventud**

Se solicitó y concedió la aprobación a la propuesta para que se llevara a cabo la peregrinación mencionada anteriormente.

### **Peregrinatio Pro Cristo (PPC)**

El sábado 7 de junio se celebrará una reunión previa a la partida para todos los legionarios que estén considerando participar en la PPC. Hasta la fecha, cuarenta (40) voluntarios se han inscrito para participar en los cinco (5) proyectos de las PPC confirmados hasta la fecha este año. Se les pide a todos que recen por el éxito de estos proyectos.

### **Proyecto piloto de la Legión de María en colegios de Dublín**

La hna. Anne Neylon D.C., asesora diocesana de Primaria, ha acogido con satisfacción un proyecto piloto que se llevará a cabo en varios colegios católicos de Dublín.

### **La Legión de María en Irlanda**

Próximamente se realizará un censo para determinar el número de socios que hay actualmente en la Legión de María en Irlanda. Se están planificando varias reuniones inminentes de grupo, principalmente en la zona del oeste medio. En breve comenzará un grupo de trabajo, que probablemente se reunirá por zoom y se centrará en la extensión. La Peregrinación Anual de la Legión de María al Santuario Eucarístico y Mariano de Knock, en Irlanda, tendrá lugar el domingo 28 de septiembre. Una reunión reciente de organizadores de peregrinaciones proporcionó una serie de recomendaciones, como mantener el enfoque del día en la oración, alentar e incorporar canciones, etc. Aproximadamente un millón de peregrinos visitan el Santuario anualmente, y está disponible una lista que indica las fechas de varias peregrinaciones allí. El Santuario Eucarístico y Mariano Internacional de Knock es valorado por su papel en la revitalización de la Legión de María, particularmente en el oeste de Irlanda, con el Padre Declan Lohan

desarrollando reuniones extraordinarias para legionarios allí en los últimos años. “Knock Youth Village” (aldea juvenil), con una serie de módulos, es una incorporación que es, muy bienvenida y un recurso de gran valor para Deus et Patria.

### **Algunas reflexiones del manual**

Hemos llegado a la parte final de la serie de cuatro partes sobre las Ordenanzas Fijas (págs. 14-16).

#### **ORDENANZAS FIJAS (Cuarta Parte)**

El deber legionario exige de cada legionario: ... Cuarto, absoluto respeto por el carácter confidencial de muchos asuntos tratados en la junta o conocidos en el ejercicio del trabajo legionario. (Manual 18:7)

El contenido de la cuarta parte de las Ordenanzas Fijas, citada anteriormente, se trata particularmente en la sección 20, capítulo 19, y en la sección 4, capítulo 33, del Manual.

A continuación, algunos extractos del manual: «La confidencialidad es de suma importancia. Las Ordenanzas Fijas, leída a los socios mes tras mes, debe hacerles comprender la importancia fundamental de la confidencialidad en la organización de la Legión. La falta de coraje en un soldado se considera vergonzosa, pero la traición es infinitamente peor. Es una traición a la Legión repetir asuntos confidenciales ajenos a la Legión, aprendidos o discutidos en la reunión del praesidium. Al mismo tiempo, debe haber una razón en todo. A veces, personas demasiado entusiastas pueden insistir en que, en aras de la caridad, los legionarios oculten al praesidium todos los nombres e informes que impliquen negligencia religiosa. En esta sugerencia, aparentemente plausible, hay un error y una amenaza para la vida de la Legión, ya que el praesidium no podría funcionar satisfactoriamente en tales condiciones». (19:20) Los legionarios deben preservar la confidencialidad inviolable respecto a lo que escuchan en sus reuniones o en el curso de su trabajo. Este conocimiento les llega por ser legionarios, y sería una traición intolerable para la Legión que lo divulgaran. Por supuesto, deben informar a la reunión del praesidium, pero incluso en este caso debe haber cautela. Este asunto se trata con más detalle en la sección 20, capítulo 19, «La reunión y el socio». (33:4) Al tratar el tema de los informes a la reunión del praesidium, la sección

20, capítulo 19, dice, entre otras cosas: «La unidad de acción, conocimiento y caridad no es el socio individual ni la pareja de visitadores. El praesidium es esa unidad, y el detalle de todos los casos ordinarios le corresponde a esa unidad. Si se ocultan los informes, la unidad se vuelve ineficaz. Con el pretexto de la caridad, se perjudican los verdaderos intereses de la caridad». Eliminar de los socios la obligación de presentar informes adecuados es también eliminar ese sentido de control minucioso que tanto significa en el sistema de la Legión. No se puede dar ningún consejo, guía o crítica eficaz, de modo que se frustre la idea esencial del praesidium. La educación y la protección de los socios, que se basan en los informes, se vuelven imposibles. A menos que los informes semanales de los socios sean lo suficientemente detallados como para permitir el control minucioso ya mencionado, es casi seguro que ocurrirán indiscreciones, con el posible detrimento de la Legión. Lo más extraño de todo es que el propio vínculo de confidencialidad se afloja. Porque la garantía de la confidencialidad legionaria (tan maravillosamente honrada en la actualidad) es el control del praesidium sobre el socio. Si este control se debilita, el vínculo de confidencialidad se debilita con él. En una palabra, el praesidium no es solo la unidad de caridad y confidencialidad, sino también su pilar. Se reconoce, por supuesto, que puede darse un caso extremo ocasional en el que las circunstancias sugieran una privacidad absoluta. Se debe recurrir inmediatamente al director espiritual (o, si no está disponible, a algún otro asesor competente) quien decidirá el punto”.

## **Recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025.**

1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por María, propuesta por San Luis María de Montfort, durante el Año Jubilar de 2025. Es necesario informar a los auxiliares y socios activos. El Concilium acaba de publicar una nueva versión de la Consagración de 33 días a Jesús por María. Algunos consejos podrían desear realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días.
2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen algunos contactos callejeros los sábados cada mes durante el Año Jubilar para centrarse en la

actividad apostólica y el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.

3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo se centrará en la difusión para el Año Jubilar. Otros Consejos podrían considerar esta recomendación para abordar la necesidad de difusión durante el Año Jubilar y la necesidad de más socios activos tras los confinamientos por el covid en todo el mundo.

4. A todos se les pide que asuman las recomendaciones del Año Jubilar.

*“Cuanto más uno se sumerge en Dios, más amplios se vuelven los horizontes y mayores las posibilidades”.*

(Manual de la Legión de María pág. 235)

### **Congregación de las Mujeres del Sagrado Corazón**

**¿Cuándo?** 25 de abril y **último viernes de cada mes a las 19:30 h.**

**¿Dónde?** **Albergue Regina Coeli**, North Brunswick Street, Dublín 7.

Todos sois bienvenidos. Por favor, invitad a otros también.

### **Congregación de los Hombres del Sagrado Corazón**

**¿Cuando?** 25 de abril y **último viernes de cada mes a las 19:45 h.**

**¿Dónde?** **Albergue Morning Star**, calle North Brunswick, Dublín 7.

Todos sois bienvenidos. Por favor, invitad a otros también.

## **Primer viernes del mes Vigilia nocturna**

### **Devoción al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María**

**Devoción del Primer Viernes: Sagrado Corazón de Jesús**

**Devoción del Primer Sábado: Inmaculado Corazón de María**

¿Cuando?

Comienza con la Santa Misa a las **21 horas del viernes**

Concluye con la Santa Misa a las 8 am del sábado

¿Dónde?

**Albergue Morning Star**, North Brunswick Street, Dublín 7.

Todos sois bienvenidos. Por favor, invitad a otros también.

## **Misa en conmemoración del aniversario de la venerable Edel Quinn**

¿Cuándo? Sábado 10 de mayo a las 11:00 h.

¿Dónde? Iglesia Saviour,s, Dominick St, Dublín 1.

Se rezará el Rosario antes de la Misa.

Todos son bienvenidos. Por favor, invitad a otros también.

## **Reunión del Grupo de Trabajo del Año Jubilar en Dublín**

Como ofrenda a Nuestra Señora durante este Año Jubilar, se está realizando un gran esfuerzo para aumentar considerablemente el número de legionarios en Dublín. El viernes 9 de mayo, a las 18:15, se celebrará una reunión abierta a todos los legionarios de Dublín en la sede de la Legión de María, Dublín 7.

## **Reunión General de Corresponsales**

¿Cuándo? Sábado 17 de mayo

¿Dónde? Salón Nazaret, sede de la Legión de María, de 10:30 a 15:30.

## **Preparación de 33 días para la Consagración a Jesús por medio de María**

Como se recomienda a los legionarios (activos y auxiliares) que asuman la Consagración de 33 días a Jesús por María propuesta por San Luis María de Montfort en el Año Jubilar 2025, y se sugiere que algunos consejos podrían tal vez llevarlo a cabo junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días, recordamos a todos la disponibilidad al precio muy bajo de 1,50 € por copia de esta publicación que está inspirada en la de San Luis María de Montfort.

## **Tarjetas para las jornadas columbanas**

Están disponibles en el Concilium y se consideran un gran recurso en las jornadas de difusión.

## **Recibirá un millón por uno**

Por favor, aseguráros de contactar con el Concilium para obtener estos folletos recién publicados, al precio increíblemente bajo de 20 céntimos cada uno. Son un excelente medio para afirmar y apoyar el papel fundamental de los auxiliares en la Legión de María.

## **El canal de gracia de María**

ID de reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Legión de María Oraciones y Rosario los 365 días del año.

20:00 h

Todos sois bienvenidos.

## **Entronización del Sagrado Corazón en los hogares**

“La visita para la entronización es la tarea más gratificante de todas las visitas domiciliarias, creando el verdadero concepto de devoción desde el primer momento, facilitando la amistad, y con ella, la posibilidad de nuevas visitas, haciendo fácil el desarrollo del apostolado legionario”.

Manual de la Legión de María (p.275).

Esperamos con mucha anticipación escuchar a través de los consejos los informes en este Jubileo del Sagrado Corazón de Jesús sobre todas las entronizaciones del Sagrado Corazón de Jesús que suceden en todo el mundo.

¿Cómo podría cualquier Consejo sino promover con intensidad este admirable trabajo?

## **Altares de mayo**

Fue maravilloso escuchar, en la última reunión del Concilium, a la Legión de María acercarse a los comerciantes para pedirles permiso para colocar altares de mayo en sus escaparates. En su ensayo titulado "Miedo", el ahora Siervo de Dios Frank Duff escribió: "Así como la raíz de la rosa debe producir la rosa, y la raíz del lirio el lirio, así también la vida legionaria debe florecer en la valentía". Recemos para que los legionarios de todo el mundo se liberen del miedo y tengan la valentía de llevar a cabo este ejemplo de tan hermoso

trabajo en honor a nuestra Santísima Madre, y de hecho, todos los trabajos que el Espíritu Santo nos impulsa a realizar.

## **Rosarios públicos**

Siempre es maravilloso escuchar, como oímos en la reunión del Concilium de abril de 2024, los planes para tantos Rosarios Públicos durante el mes de mayo en todo el mundo. Recemos para que haya un aumento sostenido de esta oración pública a lo largo del año en todo el mundo. San Luis María de Montfort nos dijo: «Quien reza el Rosario solo obtiene el mérito de un Rosario; pero si lo reza con otras treinta personas, obtiene el mérito de treinta Rosarios. Esta es la ley de la oración pública. ¡Qué provechoso, qué ventajoso es esto!».

## **Centenario de la Canonización de Santa Teresita del Niño Jesús y de la Santa Faz**

Tuvimos una gran bendición con la cantidad de sacerdotes presentes en la reunión del Concilium este mes. Resulta providencial, con la inminente celebración del centenario de la canonización de Santa Teresita del Niño Jesús y de la Santa Faz, en mayo de 2025, que un fraile carmelita, el P. Isaac del Centro Carmelita de Ávila (Carmelitas Descalzos), estuviera entre ellos, y que el Director Espiritual del Concilium preste servicio en la iglesia de Berkeley Road, Dublín 7, siendo él el sacerdote diocesano encargado de su ministerio tras la partida en los últimos años de los Carmelitas Descalzos que lo habían ejercido desde 1983. Santa Teresita es citada en cinco ocasiones en el Manual de la Legión de María, lo que demuestra la importancia que Frank Duff le dio a su intercesión, siendo Doctora de la Iglesia y Patrona de las Misiones. Todos los legionarios realizan trabajo misionero, ya sea a nivel local, nacional o internacional. Muchos sacerdotes y religiosos sirven o han servido como misioneros de diversas maneras. Algunos legionarios son misioneros de diversas maneras, a través de su trabajo activo, como las visitas domiciliarias, el contacto callejero, la Exploratio Dominicalis, Maria et Patria, la Peregrinatio Pro Christo o incluso como enviados. Los socios auxiliares, que son misioneros de corazón, interceden, como lo hace y lo hizo Santa Teresita, por quienes participan en dicho trabajo. Invocamos la

Bendición de la Santa Faz de Jesús sobre la Legión de María, en todo el mundo y pedimos que Santa Teresita del Niño Jesús y la Santa Faz, intercedan por la Legión de María en todo el mundo.